

Unió Ciclista Tona - Rango Rabadá

pisando fuerte en el ciclismo catalán

La Unió Ciclista de Tona fue creada en el año 1969 y ha mantenido una notable actividad durante los tres primeros años de existencia en los que contó con un equipo juvenil. Después se sucedió un paréntesis en la entidad, durante el cual la única actividad fue la organización de alguna prueba, hasta este año en que ha vuelto a la palestra con dos equipos que están pegando fuerte dentro del concierto ciclista catalán.

Pero dejemos que sea el Presidente del Club, el Sr. Miguel Clapera el que nos hable sobre el tema...

— Efectivamente. Esta temporada hemos formado un equipo de Aficionados y otro de Juveniles, que cuentan con el patrocinio de las firmas Leche Rabadá y Rango. El primero, compuesto por cuatro corredores, tres de segunda y uno de primera, y el segundo por doce. Además hay unos treinta cicloturistas.

— Hablemos de la marcha en las competiciones que toman parte...

— En estos momentos está disputándose la Copa Catalana, en la que toman parte todos los equipos juveniles de Catalunya y en la que el nuestro marcha en primer lugar por equipos, teniendo clasificados a nivel individual en los primeros puestos a algunos de sus hombres. Por otra parte, participamos en las pruebas de pista que se celebran en Mataró, clasificatorias para los Campeonatos de Catalunya y España, y en donde dos corredores nuestros, Francesc Mauri y Ramon Coll, marchan en cabeza de la clasificación.

— ¿Cuántos de estos corredores son de Tona?

— Dos. El resto, la mayor parte provienen de Mollet, Ripollet, Sabadell y Barcelona.

— Hablemos de otra vertiente del club: la organizativa. ¿Qué pruebas tienen en perspectiva?

— En primer lugar, colaboramos con la



Director Deportiu: Ramon Coll. (D'esquerra a dreta) Josep Vergés (Amateur 2a.), Toni Vila (Juvenil), Joan Mauri (Juvenil), Jordi Aumatell (Juvenil), Ramon Coll (Juvenil), Joan B. Molina (Juvenil), Llorenç Ortega (Juvenil), Francesc Mauri (Juvenil), Carles Amiento (Juvenil), Francesc Cañizares (Amateur 1a.), Vicenç Cuquarella (Juvenil), Pere Vila (Amateur 2a.), Jordi Hernandez (Juvenil), Josep Relats (Amateur 2a.), Basili Escuiu (Juvenil).

U.C. Sants en la organización del V Trofeo Ramón Torras, que tendrá lugar en Tona el próximo día 7 de junio. Asimismo el 14 del mismo mes tenemos prevista la celebración de la Pedalada popular Osona-Ripollès con salida y llegada a nuestra población, además del IV Gran Premio Fiesta Mayor de Juveniles el 4 de agosto y varias pruebas más a celebrar en los meses de septiembre y octubre.

— ¿Cuál es el presupuesto de la entidad para esta temporada?

— Entre 700 y 800.000 pesetas.

— ¿Cómo lo cubren?

— Con el patrocinio de Rabadá y Rango, la colaboración de nuestros socios protectores, Ayuntamiento y alguna firma como Ciclos Poblet de Montcada.

— ¿Con cuántos socios cuentan?

— Unos 115.

— Finalmente, ¿responden los aficionados de Tona y alrededores?

— Totalmente. Lo han puesto de manifiesto en las pruebas que hemos organizado y el interés que demuestran por la marcha de nuestros equipos. Yo aprovecho para invitar desde aquí a toda la población para que colabore por el bien del club y del ciclismo en general.



AGRUPACIÓ LLETERA DEL MONTSENY, S. A.

Camino de Tona, s/n. - Tel. 887 03 76 - BALENYÀ

Yoghourt
Flan
Leche
Leche al Cacao
Mató

Queso tipo Burgos
Queso tipo Villalón
Babi Rabadá
Speisequark
Petit-Suisse

Tarta de Queso
Mató para Hostelería
Mantequillas
Quesos Manchegos
Quesos de Importación